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（开奖结果以体彩中心公布为准）

据新华社电 昨天，率队备战女排世锦

赛半决赛的中国女排总教练郎平表示，外界

批评的声音不会影响队员发挥。

今天，中国队将在半决赛迎战意大利

队。虽然到目前为止中国队表现不错，但也

有声音认为部分球员在关键场次发挥不够

稳定，对此郎平表示不会在意，“球队不会受

影响，否则就别打球了。不同的声音有很

多，打得不好的时候要鼓励，好的时候也不

要都表扬。不是说这一年就靠这一次比赛

了，还要着眼于东京奥运会，这些都是强手，

跟谁打都很困难，都是经验的积累。”

意大利队曾在第一阶段 3：1 战胜中国

队，对于再次交锋，郎平说：“比赛走到今天

挺长的了，中国队表现不错，一直在学习和

提高。意大利队进步很快，我们努力发挥最

好的水平，为大家奉献精彩的比赛。”

意大利队主教练马赞蒂则表示：“我们

的状态很好，体能储备也不错，很高兴再次

和我尊敬的郎平教练交手，尽全力打好这场

比赛，细节将决定成败。” （韦骅）

郎平展望世锦赛半决赛

本报讯 对于内马尔重返巴萨的传闻，

昨天《世界体育报》表示“根本不可能”。

《世界体育报》称：“内马尔回巴萨是不

可能的，巴萨从哪里弄这么多钱？卖掉登贝

莱也不够，除非卖掉很多人。明年1月，巴

萨会尝试以租借或出售球员的方式释放薪

金空间，如有必要才会动手。”

《世界体育报》分析说：“内马尔回归巴

萨的传闻对谁有好处？如果他离开，大巴黎

就会买格列兹曼。”

西媒质疑内马尔回巴萨

据新华社电 说起 1 天前在欧冠攻入

的个人首粒进球，效力于法甲巴黎圣日耳曼

女足的中国球员王霜认为，进球很幸运，也

提升了她的自信心。

在前天的欧冠女足 16 强战首回合中，

圣日耳曼客场2：0击败瑞典林雪平，第80分

钟，王霜禁区外劲射，打进个人欧冠首粒进

球。“那个球挺幸运的，也充分说明我需要更

加自信，敢于多去尝试射门，这样才能有更

多的机会。”王霜说道，“毕竟自己属于亚洲

球员，因为文化差异和语言问题，不能和队

友很好地沟通，能在欧冠进球，会给自己带

来很大的认可以及自信心的提升，对未来在

欧洲立足是非常宝贵的。” （苏斌）

王霜收获个人欧冠首球

本报讯 昨天，火箭队主场112：131不

敌鹈鹕，未能取得新赛季开门红。

引进了安东尼等新援的火箭，并未打出

期待中的表现，半场过后便落后17分，最多

时落后 29 分。客队 4 位球员得到至少 20

分，其中“浓眉哥”戴维斯 32 分 16 个篮板 8

次助攻 3 个盖帽。火箭方面，哈登 18 分 10

次助攻9个篮板3次抢断，保罗19分6次助

攻5个篮板，安东尼只有9分进账。

哈登说：“对手打出了正确的战术，命中

了很多投篮，防守端无法控制他们。不过，

这才是第一场，我们会继续进步。”

火箭主场不敌鹈鹕

本报讯 昨天，欧足联宣布对俄超豪门

喀山鲁宾实施为期1年的禁赛。

欧足联称，喀山鲁宾因为违反了财政公

平法案，禁止参加欧足联旗下赛事1年，如

果未来2个赛季进入欧战，禁令就会生效。

欧足联财政公平法案简单来说，就是俱

乐部的赛季支出不能大于收入，如果违反并

且没有和欧足联达成谅解协议的话，就会遭

到禁赛。此前，AC米兰也曾被欧足联禁止

参加本赛季欧联杯，但经过上诉之后，双方

达成谅解，AC米兰成功解禁。

喀山鲁宾欧战禁赛1年

WCBAWCBA，，河北英励来了河北英励来了
新赛季WCBA昨天揭幕，阔别14年之后，印有“河北”字样的球衣将再次出现在中国女子篮球的最高水平赛事中，明天，河北第

一家全资民营职业女篮俱乐部——河北英励女篮将坐镇衡水主场迎战四川队。

器械齐全的国内顶级力量房，高标准

的训练馆，24小时提供服务的餐厅……坐

落在衡水市永兴西路的河北英励篮球俱乐

部，让不少来访的人赞叹。

“燃梦初心，强力崛起”，7 月 18 日，在

河北英励俱乐部成立仪式上，这句激情四

溢的口号，让人们对这支WCBA新军充满

期待。“我们多年来一直从事与篮球有关的

事业，发自内心热爱篮球，并希望河北能拥

有自己的篮球俱乐部。”俱乐部副总经理刘

昊说道。

在衡水，村、乡、县、市四级篮球联赛以

及篮球文化节等活动，形成了浓厚的篮球

氛围。“市里的篮球联赛从 5 月持续到 11

月，能打300多场。”衡水体育局群体科科长

彭超说，每年衡水各项篮球赛事加起来有

千余场，一些关键场次，能容纳3000多名观

众的市体育馆座无虚席。

有梦想支撑，有浓厚的篮球氛围，借着

新赛季改革契机，在衡水市政府和省体育

局大球运动管理中心等部门的帮助与支持

下，河北英励篮球俱乐部于2017 年4月在

衡水市完成注册。俱乐部投资 3600 余万

元，建成了拥有双篮球场、20 余间球员公

寓，集现代化的餐饮、住宿、训练功能于一

体，达到全国一流水平的综合型职业篮球

俱乐部训练基地。

英励俱乐部的成立，填补了我省没有

职业女子篮球俱乐部的空白，也为河北女

子篮球的发展注入了强心剂。

“想不想回河北打球？”

“想！当然想！”

刘昊说，他与我省优秀女篮运动员马

雪雅这两句简单的对话，加快了这支俱乐

部的成立进程。

马雪雅曾经跟随中国队获得首届青奥

会金牌，也是目前河北女篮的头号球星，因

为我省没有女篮俱乐部，近年来她一直在

外“漂泊”。面对英励俱乐部的邀约，马雪

雅没有丝毫犹豫，因为终于有了在国内顶

级联赛为家乡效力的机会。

河北女篮有过辉煌历史。1990年代基

本保持在全国甲级联赛前五名水平，1993

年全运会夺得铜牌，1997年全运会夺得第

六，为国字号球队输送了郑冬梅、刘军等优

秀选手。近几年，河北女篮也输送了国手

马雪雅、国青队员郭子萱等，但国内比赛的

成绩陷入低谷。2004年，冠名河北露露女

篮的球队曾参加全国甲级联赛，但一场未

胜，此后，全国女篮顶级联赛长期见不到河

北球队的身影。

“希望我们俱乐部的成立是一个新的

起点，能推动河北女篮重新崛起。”河北英

励女篮助理教练韩静说。

据了解，英励俱乐部以河北女篮为班

底，并引进了7名球员，是新赛季WCBA引

进球员最多的球队。除刚刚代表中国女篮

参加了世界杯的马雪雅归队外，还有上赛

季上海队主力大前锋郇欢，上赛季常规赛

冠军新疆队主力、前国手邱思玥，中国台北

球员黄品蓁，以及今年WNBA新秀、身高1

米98的中锋斯蒂文斯。此外，俱乐部还组

建了U17、U19等多个梯队。

根据有关协议，河北英励女篮不仅将

参加本赛季WCBA比赛，还将代表我省参

加第14届全运会。“很多在外面的河北球员

知道我回家乡打球了，纷纷表达了对家乡

球队的关心和支持。”马雪雅说，相信有机

会她们也会回来的。

刘昊也表示，希望俱乐部通过努力，让

越来越多的河北球员“回家”。

“要有身体接触，要注意侧面防

守”，衡水市体育馆内，篮球撞击地板

的咚咚声和球鞋摩擦地板的刺耳声，

让人感到了紧张激烈的气氛。英励

女篮正在训练，美国籍主教练霍奇不

时通过翻译叫停，并大声向队员传达

着训练要求。

在中国闯荡了 6 年的霍奇执教

经验丰富，曾担任过 NBA 老鹰队助

理教练，约旦、越南国家队主教练，以

及CBA新疆队、福建队助理教练。

早上5时多起床为训练做准备，

上午进行高强度训练，霍奇正率队全

力备战新赛季。“队员基本到位并在

彼此适应，现在的训练状态非常好。”

霍奇说，他希望通过针对性训练将自

己的理念传达给队员，让队伍攻守平

衡，配合完美。

“休息的时间，队员还要跑到力

量房训练，理解不透的技战术，也要

找教练沟通……”韩静说，备战时间

紧，训练量大，队员丝毫不敢懈怠。

“我们是一支强队，只需要做好

自己的事情。”对于新赛季霍奇充满

信心，他认为，作为 WCBA 新军，其

他队伍对河北英励女篮并不了解，这

反而是球队的优势。球队的打法以

快攻、突分为主，投篮命中率高，新赛

季目标是冲进季后赛。

业内人士认为，18 支 WCBA 球

队中，英励女篮通过引援补强，实力

要强于天津、湖北、陕西、福建等队，

但与北京、山西、新疆、八一等强队还

有一定差距。

对英励女篮即将到来的比赛，不

少河北球迷翘首期盼。韩静说，最近

张家口、保定、邯郸等地都有球迷和

她联系，表示要在主场作战时到衡水

为球队加油。
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本栏撰文 记者杨明静、张镜

为河北女篮发展注入强心剂

班底还是“河北制造”

目标冲进季后赛
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